

ruch mit
gebauter
amme
inalpolizei
nt Zeugen



g einen Motorradhelm
reflektierende Jacke.

minalpolizei bittet um
inem Dieb, der in eine
urter Bank in der Mag-
ee eingedrungen ist.
mutlich selbst gebau-
habe der Mann auf
sgabeautomaten ein-
Offenbar wollte er an
ette gelangen, heißt es
ilung der Landespoli-
n. Da die Verkleidung
en standhielt, musste
verrichteter Dinge von
n. Er trug einen Mo-
ine gelbe reflektieren-
cke mit schwarzem



FOTO: MARCO SCHMIDT

Kultur der getanzten Umarmung ist in Not

Erfurt. Der Tango Argentino zählt zum Immateriellen Kulturerbe der Unesco. In Uruguay und Argentinien entstanden, ist dieser Tanz seit einigen Jahrzehnten zunehmend auch in Deutschland für viele Menschen eine kulturel-

le Heimat. Ein typisches Merkmal des Tangos ist die Nähe zwischen den Menschen im Tanz. Diese Kultur des Tangos gehört offenbar zu den Opfern des Corona-Virus, denn das Ausstandhalten ist nahezu Pflicht. Daher wird der

Tango wohl in diesen Zeiten nur mit großen Einschränkungen möglich sein. Die Tänzer Héctor Corona und Silvina Machado demonstrierten deshalb gestern auf dem Fischmarkt für Hilfsprogramme und Unterstützung.

Ziel: Südosten ohne Angst und Hass

POLIZEIBERICHT

Diebstahl verhin-

Ein aufmerksamer Anwohner am Dienstagabend entdeckte ein besduo einen gewaltigen Schaden durch die Rechnung. Der Dieb hatte zwei Männer dabei erwischt, wie sie von einer Baustelle der Geschwister-Scholl-Straße Dämmplatten holten und in einen Transporter verfrachten. Die Polizei stellte die Diebin, eine 41-Jährige, die ihren Transporter mit 20 Packungen Dämmplatten beladene, mit einem Wert von rund 400 Euro beschlagnahmte. Eine Überprüfung ergab, dass der Fahrer des Transporters nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis war. Gegen beide Männer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Fahrräder gestoh-

Im Erfurter Norden wurden am 1. und 2. Juni gleich zwei hochwertige Fahrräder gestohlen worden. Die Räder waren im Kellerabteil eines Mehrfamilienhauses abgestellt. Die Diebe nahmen ein grünes E-Bike der Marke Stevens, Typ ATB E-Cito 2018 und ein schwarzes Mountainbike der Marke Votec, Typ VC 2018, mit einem Gesamtwert von rund 4800 Euro.

Radfahrer überse-

Eine VW-Fahrerin (53) ist am Donnerstag gegen 15.30 Uhr an der Kreuzung in der Haarbergstraße beim rückwärtsfahren, um einen Unfall zu vermeiden, auf einen Fußgänger aufmerksam geworden. Dabei hat sie eine 17-jährige

